



Desde la Sociedad Valenciana de Pediatría queremos advertir del peligro al pautar la 400 unidades de vitamina D con los preparados en suspensión con una concentración de 25.000 UI/2,5ml.

Actualmente se recomienda a todos los recién nacidos la administración de 400 UI de Vitamina D. Administrado en esta concentración (25.000 UI/2,5ml) la dosis sería de 2 gotas al día. Al ser una concentración tan alta la sociedad valenciana de pediatría considera muy importante el hacer hincapié en la dosis correcta y advertir de los posibles riesgos que puede tener la sobredosificación (principalmente renales).